

COMMUNIQUE DE PRESSE : Victoire judiciaire définitive des militaires rwandais injustement accusés par Monsieur Bruguière dans le dossier de l'attentat contre le Falcon le 6 avril 1994.

Ce 15 février 2022, la Cour de cassation française a rejeté le pourvoi introduit par le clan HABYARIMA & cts contre l'arrêt de la Chambre d'instruction de la Cour d'Appel de Paris qui confirmait le non-lieu prononcé par les magistrats instructeurs au bénéfice de Madame Rose Kabuye et de Messieurs Sam Kanyemera, James Kabarebe, Jackson Nziza, Charles Kayonga, Jacob Tumwine et Frank Nziza.

Il a fallu plus de 20 ans de procédure pour que les accusations indignes formulées à leur encontre, soient invalidées par la justice française grâce au travail consciencieux de magistrats, enquêteurs et experts malgré les « investigations » initiales de Monsieur Bruguière qui étaient entachées d'une partialité manifeste et d'une méconnaissance de la réalité factuelle des événements des années 1990 à 1994 et plus encore de l'Histoire même du Rwanda.

Nous rendons hommage aux personnes poursuivies d'une façon totalement diffamatoire, qui ont soutenu sans faille le combat mené par la défense.

La défense a pu démontrer les multiples manipulations et falsifications d'une coalition d'intérêts hétéroclites motivés par des considérations étrangères à la recherche de la vérité judiciaire. Cette manipulation a échoué totalement.

Le génocide a été soigneusement planifié et préparé par ceux qui ont organisé le coup d'état des 6 et 7 avril 1994 et ceux qui les y ont aidés, ces mêmes personnes étant vraisemblablement impliquées dans l'attentat contre le Falcon. L'enquête judiciaire liée à ce dossier démontre en tous cas que ce même groupe a aussi tenté – mais en vain – de manipuler et travestir les faits concernant l'attentat contre le Falcon, le 6 avril 1994.

Au terme de cette procédure à relent politique manifeste, la défense espère que le combat mené sur le front judiciaire contribuera aussi à rendre justice au million de victimes du génocide des Tutsis.

Fait à Paris ce 15 février 2022



Léon Lef Forster
cabinetlforster@free.fr
0033 (0)6 07 04 36 02



Bernard Maingain
bernardmaingain@xirius.be
0032 (0) 475 60 87 64

PRESS RELEASE: Final legal victory for the Rwandan military personnel unjustly accused by Mr. Bruguière in the case of the attack on the Falcon on 6 April 1994.

On 15 February 2022, the French Supreme Court of Appeal rejected the appeal lodged by the HABYARIMA et al. clan against the decision of the Examining Chamber of the Paris Court of Appeal which confirmed the dismissal by the investigating magistrates of the case against Ms. Rose Kabuye and Messrs. Sam Kanyemera, James Kabarebe, Jackson Nziza, Charles Kayonga, Jacob Tumwine and Frank Nziza.

It took more than 20 years of proceedings for the outrageous accusations made against them to be invalidated by the French courts thanks to the conscientious work of magistrates, investigators and experts, despite the initial "investigations" of Mr. Bruguière which were tainted by a clear bias and a lack of knowledge of the factual reality of the events of the years 1990 to 1994 and even more so of the history of Rwanda itself.

We pay tribute to the people who were prosecuted in a totally defamatory manner and who unfailingly supported the fight led by the defence.

The defence was able to demonstrate the multiple manipulations and falsifications perpetrated by a coalition of different interests motivated by considerations alien to the search for judicial truth. This manipulation failed completely.

The genocide was carefully planned and prepared by those who organised the coup d'état of 6 and 7 April 1994 and those who helped them, these same people who were presumably involved in the attack on the Falcon. In any case, the judicial investigation into this case shows that this same group also tried - although in vain - to manipulate and distort the facts concerning the attack on the Falcon on 6 April 1994

At the end of these proceedings, which have a clear political overtone, the defence hopes that the fight waged on the legal front will also contribute to creating justice for the one million victims of the genocide of the Tutsis

Done in Paris on 15 February 2022



Léon Lef Forster
cabinetlforster@free.fr
0033 (0)6 07 04 36 02



Bernard Maingain
bernardmaingain@xirius.be
0032 (0) 475 60 87 64